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Почти 50 лет на свалку около 
деревни Непейно в огромных ко�
личествах свозили мусор и все�
возможные отходы. При этом ни�
каки х нормативов по защите 
окружающей среды от вредного 
воздействия разлагающихся отхо�
дов на свалке, ставшей полигоном 
ТБО, не соблюдалось. 

В декабре 2019 года благодаря 
усилиям губернатора Московской 
области Андрея Воробьева, главы 
Дмитровского городского округа 
Ильи Поночевного и местных жи�
телей полигон закрыли. 

Был разработан проект по его 
рекультивации, который прошел 

все согласования и необходимые 
экспертизы. Работы нача лись 
в 2022 году, их ведет ООО «Строй�
монтаж». 

Во время рабочего объезда тер�
ритории Илья Поночевный по�

бывал на закрытом полигоне, 
чтобы проверить ход выпол�

няемых по рекультивации 
работ. 

– А дминист ра ци я 
Дмитровского окру�
га выступает заказчи�
ком. Мы контроли�
руем, чтобы работы 
проводились строго 
с соблюдением всех 
т е х н о л о г и ч е с к и х 
м о м е н т о в ,  г р а ф и �

ка. Очень важно, что�
бы полигон был надеж�

но закрыт и в будущем 
не нанес даже минималь�

ного урона экологии, – ска�
зал Илья Игоревич, комментируя 
свой приезд на полигон. 

На сегодняшний день заверша�
ются работы по формированию 
тела полигона, возведению под�
порных стен, и приступили к их 
облицовке. Продолжается мон�
таж технологического оборудова�
ния (кстати, оно все отечественно�
го производства и надежно себя 
зарекомендовало при эксплуата�
ции на других объектах): напор�
ных коллекторов, резервуаров 
для сбора фильтрата, системы де�
газации. Факельная установка для 
сжигания свалочного газа, выде�
ляемого из законсервированного 
тела полигона, уже смонтирована 
и прошла предварительное тести�
рование. 

Сейчас на объекте трудится бо�
лее 60 человек и 20 единиц спец�
техники, общая готовность со�
ставляет более 60%. Подрядчик 
должен сдать его до 15 ноября, по�
сле чего пройдет процедура при�
емки. 

Глава окру га подробно рас �
спроси л ру ководство подря д�
ной организации о дальнейших 
процессах, системе охраны, на�
дежности фильтров, применяе�
мых на очистных фильтрата, си�
стеме мониторинга. 

Подрядчик заверил, что необ�
ходимые заключения и разреше�
ния на работу очистной системы, 
факела сжигания свалочного газа 
и другие необходимые докумен�
ты будут получены и что все рабо�
ты завершат в срок.

Полигон «Непейно» – работы 
по рекультивации будут 
завершены в срок 

На территории округа в рамках реализации федерального проекта «Чистая страна», 
входящего в состав национального проекта «Экология», выполняются работы 
по рекультивации полигона твердых коммунальных отходов «Непейно». 
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Одним из первых 
резидентов «Сырной 
долины» стала 
компания «Сыровар». 
Завод соответствует 
всем требованиям, 
применяемым к 
производству сыра, 
и включает в себя: 
участок приемки 
молока для хранения, 
высокотехнологичные 
цеха производства, 
автоматизированный 
склад хранения готовой 
продукции, а также 
участок фасовки сыра. 

К настоящему моменту пред�
приятие построило и ввело в экс�
плуатацию комплекс по глубокой 
переработке молока: цех произ�
водства сыров с участком нарезки 
и упаковки, а также склад хране�
ния с зонами созревания сыров.

Предприятие оснащено инно�
вационным роботизированным 
оборудованием, что во многом 
способствует производству сыра 
высокого качества. В числе извест�
ной выпускаемой продукции  – 
сыры сортов «Императорский», 
Palermo, Parmente, Parmesan.

 – Агропарк «Сырная доли�
на» уже зарекомендовал себя 
как производитель только вы�
сококачественной продукции. 

Благодаря чему Дмитровский 
округ уверенно идет к перво�
му месту по производству сыра 
в стране, – прокомментировал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Сейчас на предприятии рабо�
тает 328 человек, из них 102 – это 
жители Дмитровского городского 
округа. В связи с открытием ново�
го цеха количество рабочих мест 
увеличилось.

Уже 32 года 
в Дмитрове успешно 
работает предприятие 
«Мануфактура Малюгина», 
которое выпускает под 
брендом Solo одежду и 
аксессуары для спорта, 
танцев, гимнастики и 
балета. Вся продукция 
пользуется устойчивым 
спросом в более чем 
сорока странах мира. 

Мануфактуру посетил глава 
Дмитровского городского окру�
га Илья Поночевный. Экскурсию 
по предприятию для него провел 
Александр Малюгин – основатель, 
владелец, генеральный директор 
компании. Он с удовольствием 
рассказал о производстве и пока�
зал цеха.

– Путь от эскиза до склада гото�
вой продукции непрост. Каждая 
модель тщательно продумывает�
ся, чтобы была максимально удоб�
на в носке, эргономична, изно�

соустойчива. Подбирается ткань 
в зависимости от назначения из�
делия. В лаборатории опытные 
образцы изделий тщательно те�
стируются и, только если все со�
ответствует высоким стандартам 
нашего бренда, отправляются 
в производство, – пояснил Алек�
сандр Малюгин.

Илья Игоревич поинтересовал�
ся, нет ли проблем со сбытом. На 
что руководитель предприятия 
ответил, что заказов очень мно�
го, ведь продукцию Solo знают во 
многих странах мира.

О н та к же расс к а з а л  г ла в е 
о планах по развитию и расши�
рению производства, строитель�
ству нового склада и цеха по из�
готовлению м ягкой ба летной 
обуви, что в свою очередь даст 
округу дополнительные посту�
пления в бюджет в виде налогов 
и новые рабочие места. Сейчас 
в коллективе трудятся 104 чело�
века, из них 98% – жители Дми�
тровского округа. Ежемесячно 
предприятие выпускает 100 000 
наименований изделий.

Глава округа был впечатлен 
планами развития производства и 
обещал оказывать всестороннюю 
поддержку.

Затем Илья Поночевный встре�
тился с сотрудниками «Мануфак�
туры Малюгина».

– Моя дочь занимается бале�
том, все ее подруги знают и лю�
бят бренд Solo, они были увере�
ны, что это московская марка. 
И были очень удивлены, что 
Solo – это Дмитров, – не без гор�
дости поделился в начале встречи 
Илья Игоревич.

Затем собравшиеся обсудили 
с главой муниципалитета вопро�
сы, касавшиеся транспортной ин�
фраструкт уры, строительства 
объектов спорта, благоустройства 
округа в целом.

ГЛАВНОЕ

«Мануфактура 
Малюгина» – качество, 
проверенное временем
Дмитровское предприятие по выпуску продукции марки 
Solo расширяет производство

 справка

Будущую фабрику 
построят на месте бывшего 
стадиона Дмитровского 
домостроительного комбината, 
который много лет не 
функционирует. Территорию уже 
начали приводить 
в порядок. Здесь построят 
производственный комплекс 
площадью 6000 квадратных 
метров. Первый корпус откроют 
уже в июне будущего года.

Уникальная площадка 
для сыроварения
Новое производство введено 
в эксплуатацию в агропарке 
«Сырная долина» в Дмитровском 
городском округе 
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Егор Ященко – новый сотруд�
ник Дмитровской подстанции – 
полтора месяца назад получил ди�
плом об окончании Дмитровского 

филиала Московского областного 
медицинского колледжа. 

Учеба дава лась Егору легко. 
Практику проходил на Дмитров�

ской подстанции скорой помощи. 
Куда идти работать, у него сомне�
ний не было. 

– Только на скорую! Я влюбил�
ся в эту службу сразу, когда при�
шел сюда на практику. Скорая по�
мощь – это очень живая служба, 
никогда нет повторяющихся вызо�
вов, ты постоянно думаешь, здесь 
движение, в том числе и профес�
сиональное. Потому что каждая 
смена, даже каждый вызов дают 
опыт – такой важный для моей 
профессии, – сказал Егор.

В системе скорой помощи очень 
сильно развита работа с молоде�
жью, поэтому у Егора сразу поя�
вился наставник – фельдшер Оль�
га Кассирова.

У Ольги Александровны огром�
ный опыт, она новичкам подска�
зывает, показывает, рассказыва�
ет о разных случаях, бывших в ее 
практике. Помощь и поддержка со 
стороны наставников очень важ�
на для молодых специалистов, 
так они быстрее сами набирают�
ся опыта.

– Нам понравилось в Егоре же�
лание учиться, совершенствовать�
ся. В нем есть качества, которые 
важны для работы в нашей служ�
бе – умение не терять голову, мо�
мента льно реагировать на си�
туацию и принимать решения, 
оставаться собранным, вежли�
вым. И когда Егор выразил жела�
ние после учебы работать имен�
но у нас, мы с радостью приняли 
молодого специалиста в наш кол�
лектив, – рассказала заведующая 
Дмитровской подстанцией скорой 
помощи Любовь Корчагина. 

В п лана х Егора на ближай�
шее будущее – войти в категорию 
«профессионал» и пойти учить�
ся на врача, чтобы и дальше рабо�
тать на скорой и служить людям и 
обществу. 

Проверить, как 
выполняются работы, в это 
крупное подразделение 
больницы приехал глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный. 

Вначале Илья Игоревич осмо�
трел здание, в котором работа�
ет поликлиническое отделение. 
Также на время ремонта здания 
взрослой поликлиники в Дмитро�
ве на третьем этаже находится и 
Дмитровская стоматологическая 
поликлиника.

– Яхромское поликлиническое 
отделение работает с нагрузкой 
1000 посещений в день, это вме�
сте с детьми: для самых малень�
ких пациентов выделено отдель�
ное крыло, где есть кабинеты 
приема, прививочный, процедур�
ный и другие, – пояснил главный 
врач Дми т ровской больницы 
Александр Авакян. – Всего же к 
поликлинике прикреплено более 
48 тысяч жителей, из них чет�
верть  – дети.

Основное внимание во время 
посещения филиала Илья Иго�
ревич уделил терапевтическому 
корпусу, здание которого было 
введено в строй в 1991 году, а по�
следний капитальный ремонт 
был проведен пятнадцать лет на�
зад. В нем сейчас работают дерма�
тологическое отделение и отделе�
ние медицинской реабилитации. 
Оно было открыто в прошлом 
году, ранее в лечебно�профилак�
тических учреждениях округа по�
добного отделения не было. 

Здесь проходят реабилитацию 
пациенты, перенесшие инсульт 
и имеющие двигательные нару�
шения. Отделение оснащено раз�
личной медицинской техникой 
и специализированным оборудо�
ванием, с помощью которого про�
водятся занятия. Они помогают 

восстановить мозговую деятель�
ность, работу опорно�двигатель�
ного аппарата, моторику рук и 
в целом положительно влияют на 
качество жизни человека, пере�
несшего инсульт, на его способ�
ность к самостоятельной жизни 
и самообслуживанию.

– В ходе ремонта здания запла�
нировано за счет частичной пе�
репланировки одного из этажей 
формирование большого зала, где 
специалисты отделения реабили�
тации будут проводить с пациен�
тами занятия по лечебной физ�
культуре, что тоже положительно 

скажется на динамике реабили�
тации после инсульта, – пояснил 
главе округа Александр Авакян.

Ремон т в тера певт и чес ком 
корпусе проводится по государ�
ственной программе Московской 
области «Здравоохранение Подмо�
сковья», подрядчик – ООО «Груп�
па компаний Империя». Она долж�
на будет завершить все в начале 
следующего года. Сейчас ведутся 
демонтажные работы, после ко�
торых начнется отделка внутрен�
них помещений здания, а также 
ремонт входной группы.

– В этом году в нашем округе 
продолжается модернизация 
сферы здравоохранения. В ше�
сти отделениях Дмитровской 
больницы будут заменены ана�
логовые рентген�аппараты на 
самые современные цифровые. 
Завершаются ремонты дву х 
ФАПов – в Княжево и Бунятино, 
а до конца года будет завершен 
ремонт взрослой поликлини�
ки в Дмитрове. Все это позволя�
ет нам повысить уровень ком�
фортности полу чения услуг 
в наших лечебно�профилакти�
ческих учреждениях, – отметил 
Илья Поночевный.

АКТУАЛЬНО

Создание комфортной среды 
для пациентов 
В терапевтическом корпусе Яхромского филиала Дмитровской больницы 
идет ремонт

МЕДИКИ ОТПРАВИЛИСЬ 
НА ПОМОЩЬ ПОСТРАДАВШИМ 

Куда идти работать – 
сомнений не было
Штат Дмитровской подстанции скорой 
медицинской помощи пополняется

На помощь жителям 
и раненым бойцам 
в Курской области 
 из Дмитровской 
больницы отправились 
два специалиста – 
хирург Фанис Иржанов 
и анестезиолог Михаил 
Резенов.

Они будут работать в лечеб�
ных учреждениях Курска и обла�
сти вместе со своими коллегами 
из сводной бригады Московской 
области. 

Как отметил губернатор ре�
гиона Андрей Воробьев, подмо�
сковные бригады врачей работа�
ют в очень напряженном режиме 
в Курской области. Они круглые 
сутки спасают жизни, помогают 
выздоравливать раненым. И де�
лают это достойно.

Молодые специалисты, окончив учебные заведения, 
приходят работать в медицинские учреждения 
Дмитровского округа. Так, в этом году на Дмитровскую 
подстанцию скорой медицинской помощи уже 
устроились медсестра и медбрат. Скоро придут еще 
восемь молодых сотрудников из числа прошедших 
целевое обучение.

Каждый из нас может помочь жителям и бойцам в Курской области. 
В Дмитрове организованы пункты приема гуманитарной помощи:

• ул. Махалина, д. 40 – Комплексный молодежный центр 
«Сфера» (пн. – чт. 10:00–17:00, пт. 10:00–16:00); 

• ул. Большевистская, д. 20 – Молодежный центр «квАРТал» 
(пн.  – пт. 10:00–17:00, сб. 10:00–16:00).

Наиболее востребованы генераторы, газовые горелки, бытовая 
техника, портативные зарядные устройства, питьевая вода, 
медикаменты, предметы первой необходимости, продукты 
длительного хранения и предметы личной гигиены, а также 
одежда, текстиль, канцелярские принадлежности.
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В поселке находится спортив�
ный комплекс «Буденновец», ко�
торый является частью муни�
ципа льного Центра развити я 
физической культуры, спорта и 
отдыха.

Здание комплекса оборудова�
но для занятий по нескольким 
направлениям: игровые виды 
спорта, единоборства, силовая 
подготовка. Работают несколько 
секций, включая секцию по ру�
копашному бою и по общефизи�
ческой подготовке. Подростки и 
молодежь активно посещают тре�
нажерный зал. Пожилые жители 
с удовольствием занимаются здесь 
по программам «Активное долго�
летие» и «Добрый час».

В состав конноспортивной базы 
входит конюшня и площадки для 
выездки и конкура. На конюшне 
содержится 17 лошадей, работа�
ет секция по конному спорту, про�
водятся занятия по иппотерапии 
с детьми из реабилитационных 
центров.

Глава округа осмотрел объек�
ты и дал соответствующие поруче�

ния генеральному директору МБУ 
«ЦРФКСиО» Анастасии Малаховой 
и исполняющей обязанности на�
чальника управления физической 
культуры и спорта администра�
ции округа Анне Стародубовой. 
Поручения касались улучшения 
условий для занятий спортом в по�
селке.
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Стать военнослужащим по контракту может каждый, 
пройдя медицинскую комиссию 
и заключив договор с Министерством обороны РФ.

Со стороны государства контрактникам оказывается суще-
ственная поддержка. Это и единовременная выплата в раз-
мере 600 тысяч рублей (при заключении контракта в Мо-
сковской области), и ежемесячная выплата «за лентой» 
порядка  200 тысяч рублей.
Участники СВО и их семьи имеют льготы при поступлении 
в вуз, при оплате услуг ЖКХ и налогов на имущество. Дети 
участников боевых действий имеют право на внеочеред-
ное зачисление в детский сад, бесплатные завтраки и обе-
ды в школах, посещение кружков, секций, путевки в лаге-
ря отдыха.
Размер единоразовой выплаты в 1-й танковой армии 
в Подмосковье увеличили до 1 700 000 
 (1 305 000 рублей – спецвыплата, 200 000 рублей – регио-
нальная, 195 000 рублей – федеральная).
Подробная информация о службе по контракту доступна на 
сайте контрактмо.рф. Вопросы можно задать по телефону 
8-495-990-77-77.
По вопросам службы по контракту можно обратиться в во-
енный комиссариат Дмитровского городского округа, го-
родского округа Дубна и Талдомского городского округа 
Московской области, который находится по адресу: Дми-
тров, ул. Чекистская, 2.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ  – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК 
РОДИНЫ

Развиваем спортивную инфраструктуру
Спортивные объекты Дмитровского городского округа привлекают жителей 
всех возрастов – Одной из важнейших 

задач для муниципалитета 
является сохранение 
и развитие доступного 
спорта. Важно, чтобы 
жителям любого населенного 
пункта нашего округа 
было удобно заниматься 
физкультурой и спортом 
недалеко от дома. 

Илья 
ПОНОЧЕВНЫЙ,

глава Дмитровского
городского округа

Во время рабочего объезда территории глава 
Дмитровского городского округа Илья Поночевный 
посетил спортивные сооружения поселка совхоза 
«Буденновец». 

Жители Дмитровского округа 
всегда готовы оказать помощь 
участникам СВО 

В Дмитровском городском 
округе идет непрерывная 
работа по сбору помощи 
землякам – участникам 
специальной военной 
операции. Неравнодушные 
жители и волонтеры 
принимают активное участие 
в этом важном деле. Они 
приносят все необходимое 
по запросам бойцов. Грузы 
регулярно отправляются 
на фронт. Также 
в муниципалитете оказывают 
помощь и поддержку семьям 
воинов.

Эту важную и нужную работу ко�
ординирует руководитель местной 
общественной приемной партии 
«Единая Россия» Александра Нечай. 
Она с бойцами и их родными нахо�
дится на связи круглосуточно в лю�
бой день.

Дмитровчанин Сергей – участник 
СВО с позывным «Харли» почти два 
года принимает участие в активных 
боевых действиях. Он уже дважды 
по просьбе своих сослуживцев взаи�
модействовал с Александрой, переда�
вал ей их запросы: прислать инвер�
торный и бензиновый генераторы. 
Запросы были выполнены.

Недавно Сергей обратился к Алек�
сандре с просьбой приобрести для 
него бронежилет, чтобы он по воз�

можности весил поменьше, чем его 
старый, но при этом был прочным. 

Глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный встретился 
с Сергеем и его женой и вручил бой�
цу приобретенный для него броне�
жилет класса БР�5, изготовленный на 
подмосковной фабрике, чья продук�
ция очень высокого качества и пре�
красно себя зарекомендовала. 

Илья Игоревич и Сергей пообща�
лись за чашкой чая. Во время разго�
вора боец рассказал, как начал стро�
ить дом, чем занимается во время 
отпуска и о своем увлечении рестав�
рацией мототехники, поэтому и по�
зывной у него «Харли».

– А когда победим и вы верне�
тесь домой, чем планируете зани�
маться? – спросил Илья Игоревич.

– Любить жену и гонять на мото�
цикле! – рассмеялся «Харли».

В конце встречи Сергей от души 
поблагодарил Илью Игоревича за хо�
роший, надежный бронежилет. Они 
крепко пожали друг другу руки, и 
глава муниципалитета сказал бой�
цу очень важные слова: «Мы в вас ве�
рим, победа будет за нами».

Все, кто хочет оказать помощь бой�
цам, находящимся в зоне СВО, нужные 
для них вещи могут приносить  в обще�
ственную приемную партии «Единая 
Россия». По словам Александры Нечай, 
сейчас у воинов востребованы влаж�
ные салфетки, хлопковые футболки, 
нательное белье, носки, сладости.

Приемная находится по адресу: 
г. Дмитров, улица Лиры Николь�
ской, дом 4.
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